

# 運営委員会だより

2023 年度  
第 6 号

2023 年 10 月 20 日  
鶴沼中学校 P T A  
会長 後藤 渉

2023 年度 PTA スローガン 楽しく・充実した学校生活を応援！

kugechupta@gmail.com

## 10/5(木)第6回運営委員会が開かれました



### 会長より

皆さんこんにちは。先週まではまだ“夏”でしたが、今週に入って、一気に涼しくなり、ようやく“秋”っぽくなってきましたね。過ごしやすくなりましたが、夏の疲れが出ているためか、インフルエンザやコロナの感染が拡大しており、学校も学級閉鎖・学年閉鎖となっています。私の職場でも体調不良者がとても多く、大変な状況です。皆さんのご家族は大丈夫でしょうか。まずは栄養・休養・適度な運動を心がけて、免疫を高め、予防に努めていただければと思います。

さて、9月を振り返りますと、何と言っても鶴祭（文化の部）ですね。事前の準備・当日の運営に携わってくださった皆さんありがとうございました。私も当日は受付を担当しましたが、大勢のご家族の方にお越しいただき、皆さん本当に楽しみにされているのだなと実感しました。校舎内の各展示ブースも大賑わいで、ご自分のお子さんや、知り合いの生徒の作品を熱心に見ては、写真を撮ったり、感想を述べたりされていて、皆さんとても嬉しそうにされていました。また体育館で行ったステージも大盛況で、何よりステージ上の生徒の皆さんが本当に楽しそうに生き活きとパフォーマンスしていて、それを見守る保護者のまなざしも温かく、本当に素晴らしい文化祭だと感じました。驚いたのは、各部活のパフォーマンスのレベルが高いことで、これは私以外のお父さんも同様に驚いていました。各部活とも、入部した際はほとんどが初心者だったのではないかと思います。それがここまでレベルアップできているという事実、中学校3年間で頑張ることって本当にすごいことだなと感じました。3年生はこの鶴祭で引退する生徒も多いと思いますが、本当にお疲れさまでした。

そして10月ですね。今年も残り3か月。次は鶴祭（合唱の部）です。10/6から10/26に延期となりましたが、生徒の皆さんは夏休み前から練習を重ねてきていると聞いています。その練習の成果が存分に発揮できるよう、我々PTAもしっかり運営にてバックアップしたいと思います。本当に楽しみです。では今月もよろしく願いいたします。

### 教頭先生より

皆さん、こんにちは。文化の部においては、事前準備から当日の片付けまで、皆さまご協力をいただきまして、ありがとうございました。子どもたちの生き活きとした顔が本当に素敵で、私が鶴沼中にいた最後の年は文化祭がなかったので、何年かぶり、涙が出るほど感動しました。なんと素晴らしいパフォーマンス、なんて素晴らしい展示だろう、と大変嬉しくなりました。見に来ていただいた保護者の方々のとても嬉しそうな姿を見て、私も胸が熱くなりました。鶴沼中は生徒数が多いこともあって、迫力があり、子どもたちの大きな力を感じることができました。

合唱の部については、ここ数日の目まぐるしい変更でご迷惑をおかけして申し訳ありません。ここ数日のインフルエンザ、コロナ、体調不良を考えますと、無理にはできないだろうということで、判断させていただきました。子どもたちからはガッカリというのと同時に、またできるのではないかと期待もひしひしと感じましたので、市民会館の予約が再度取れないだろうかと打診していました。すると、奇跡的に一日だけ空いていたため、すぐに仮押さえし、10月26日（木）に開催できる運びとなりました。お仕事等でご都合が付かない方もいらっしゃるだろうと思いますが、心苦しいのですが、子どもたちにとってはそのままのモチベーションで準備が進められるということで、今は少しホッとしているところです。それに伴いまして、成人教育委員会さんが企画してくださったビール工場見学の日程と重なってしまっていて、大変心苦しく思っています。たくさんのお申し込み用紙も目にしていましたので、なおさら申し訳ないと思っております。子どもたちの方を優先させていただきますこと、ご了承いただければと思います。よろしく願いいたします。

現在の感染状況についてですが、代替わりをしたなど感じておりました、2年生を中心に感染が拡大しています。これは本校だけではなく、近隣の学校でもやはり2年生でインフルエンザ、コロナ、体調不良等が多く出ているようです。先週から2年生の1クラスから始まり、今週明けて2クラス目、そして昨日も、体調不良を訴える子どもたちの中から咳をする子が増え、無理して留めても感染が広がるだけではないかということで、養護教諭と校医さん、校長が話し合いをし、本日限りではありますが、学年閉鎖ということにさせていただきました。明日は終業式ということでお昼で終わりますので、そのままお休みに入ります。1年生に関しては、朝の段階ではインフルエンザ、コロナという話は聞いておりません。体調不良の子はいるようですが、全体的には元気だなという印象です。3年生は1クラス、学級閉鎖にしておりますが、受験生ということで自己管理ができていますのか、爆発的に増えているという話は聞いておりません。この秋休みを挟んで落ち着いてくれたらいいなと思っております。無事に26日を迎えられたらと、本当に願うばかりです。保護者の皆さまにもお願いしましたが、引き続き感染対策である、うがい手洗い、学校でもしてまいりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 足達先生より

皆さん、こんにちは。私は、2年生と1年生の授業を担当しているのですが、1年生が本当に元気で、プロレスをやっているような子どもたちもいまして、授業の際に「男子の濃厚接触が気になります」という話をさせていただきました。仲が良くていいのですが、インフルエンザやコロナも流行っているの、気をつけてほしいなと思っております。ここ最近ではマスクをつける子どもたちも増えてきています。ただ、部活動の新人戦がこの秋から始まってきたのもあり、近隣の学校からたくさん子どもたちが集まって、試合中はどうしてもマスクを外して行うことが多いので大丈夫かなと気になっております。ある学校では、そういったことを考慮して、参加を辞退していました。今度の3連休には陸上部の県総体があるので、体調を一度整えて、ぜひ頑張してほしいなと思っております。

我が家には双子の小さい子がいるのですが、小さい子は体調を崩しやすいので、帰宅したら、まずお風呂に入るなど気を付けています。子育てをしている中で、生徒たちの保護者の皆さまも、こういう苦労を経て今があるんだと感じ、今後も色々な部分でご指導いただけたらと思っております。

10月11月は成績や面談等がありますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



## 学校行事予定



10/6(金) 前期終業式	10/26(木) 鶴祭(合唱の部) 藤沢市民会館
10/10(火) 秋季休業日	11/6(月)~8(水) 3年後期中間テスト
10/11(水) 鶴祭(文化の部) 振替休業	11/16(木)17(金) 1・2年後期中間テスト
10/12(木) 後期始業式	11/21(火) 2年横浜校外学習
10/18(水)~24(火) 1・2年教育相談 3年保護者面談	11/30(木)~ 全学年三者面談

## 側溝清掃のお知らせ

~KFPの皆さんと一緒にグラウンドの側溝をきれいにしよう~

11月4日(土) 9:00~11:00

★小雨決行、雨天中止 ★汚れてもよい服装

参加ご希望の方は、[kugechupta@gmail.com](mailto:kugechupta@gmail.com) までご連絡ください。

たくさんの方のご参加お待ちしております！

# お知らせ

## 下校時見守りパトロールについて

～子どもの通学路を一緒に歩いてみませんか～

こんにちは♡校外委員会です(^^) 日暮れが早まるこの時期、子どもたちの通学路は危険がいっぱいです。夕方は車の交通量が増える道があります。暗くて人気のない道もあります。子どもたちがお友だちとの別れ際におしゃべりしているポイントはどこかな!? 我が子が毎日歩いている通学路は大丈夫かな!? みんなで一緒に歩いてみませんか? ご参加いただける方は、

**11月24日(金) 午後4:30 に鶴沼中正門に集合してください**

★小雨決行 ★持ち物は保護者証のみ ★服装なんでもOK

※中止の場合は15時までに学校の連絡メールでお知らせいたします

当日はご自宅方向の、以下の6方面に分かれて出発し、そのまま帰宅となります。

【はす池】【鶴洋小学校】【スズキヤ】【鶴沼小学校】

【タコ公園(橘公園)】【一本松踏切(正門を左折)】

情報交換の場でもありますので、お気軽にご参加ください♪

たくさんの方のご参加をお待ちしております!!

ご質問等あれば kugechupta@gmail.com までご連絡ください。



## 注目!

## 鶴祭(文化の部) について



9月23日に鶴祭(文化の部)が開催されました。職員玄関の前には美術工芸部が制作した素晴らしい作品が飾られていました。今年は4年ぶりに校舎内で様々な展示発表(文化部・学年・教科・PTA・サークル等)も見ることができ、ワクワク楽しくなるたくさんの作品に出会うことができました(^^)

学校のホームページ“鶴中 Diary”でカラー写真と当日の様子が詳細に綴られています。ぜひご覧ください♪



# 各委員会活動報告・今後の予定

本部・広報・校外・指名	1.2.3 年学級
9/5 第5回運営委員会 第1回指名委員会 原稿依頼【広報】 9/5,7 クリーンデイ準備【本部】 9/9 クリーンデイ(中止) 9/15 鶴祭準備【本部】 9/22 鶴祭(文化の部)準備【本部】 9/23 鶴祭(文化の部)【本部】 鶴祭(文化の部)撮影【広報】 9/26 ふれあいトライアングル全体会【本部】 10/5 第6回運営委員会 第2回指名委員会 10/14,15 鶴沼公民館祭お手伝い【校外】 10/26 鶴祭(合唱の部)【本部】 鶴祭(合唱の部)撮影【広報】 10/31 PTA かふえ【本部】 11/2 第7回運営委員会 第3回指名委員会 11/4 側溝清掃【本部】 11/24 下校時見守りウォーキング【校外】 11/18 くげぬまこどもみまもりネットワーク会議 【本部・校外】 11/28 PTA かふえ【本部】	9/5 第5回運営委員会 9/23 鶴祭(文化の部) 9/29 卒業関連品納品完了 (卒業証書・コサージュ) 活動打ち合わせ 10/5 第6回運営委員会 10/26 鶴祭(合唱の部) 11/2 第7回運営委員会 
	成人教育
	9/5,10/5,11/2 運営委員会 9/19 サポーター打ち合わせ 10/3 サポーター打ち合わせ 11/28 キリンビール横浜工場見学 12/9 手造り味噌講習会
	青少年指導員
	9/8,10/13 街頭パトロール 9/27,10/25 下校パトロール 10/14,15 鶴沼公民館祭お手伝い 
	青少年育成協力会
	10/14,15 鶴沼公民館祭お手伝い(射的,綿菓子) 11/18 ウォークラリー

# PTA サークル活動報告・今後の予定

グリーン部		全サークル随時メンバー募集中! kugechupta@gmail.com	
9月 文化祭の準備、展示 チューリップ球根選びと注文 10月 土作り	この他、定期的に 環境委員さんと連携して 水やりと手入れ		
図書		ソフトテニス	
9/12 定例会、鶴祭展示物準備 9/22 鶴祭展示準備	9/23 鶴祭展示・撤収 10/25 定例会、10組読み語り	9/2,10,18 10/1,8 ソフトテニス練習 	
KFP			
9/1,10/6 夜間パトロール&シティクリーン 9/9 定例会 クリーンデイ 側溝清掃(中止) 9/13 三校役員会 9/17 青パト 9/19,10/17 夜回りRUNパトロール 9/23 鶴祭(文化の部)見守り警備 9/24 市民まつり 北口パレード参加 9/30 鶴洋小側溝清掃お手伝い 10/6 全国おやじサミット報告会		10/7 富士幼稚園運動会お手伝い ビーチクリーン with フェリス STEP 10/8 地区レクお手伝い 10/14 鶴洋小運動会お手伝い 10/17 小学校一斉下校見守り 10/21 鶴沼小運動会お手伝い 10/26 鶴祭(合唱の部)見守り警備 10/28 鶴沼地区防災訓練 10/30 KFP 三校合同地引網	